

Pais: Chile Fecha: 2012-07-26

Medio: El Mercurio _Valparaíso

Sección: Actualidad

Página(s):7

Vecinos exigen al Concejo Municipal paralizar proyecto

VALPARAÍSO. Residentes del cerro Ale re manifestaron a concejales su negativa al proyecto inmobiliario en el ex Hospital Alemán, iniciativa ya aprobada.

Christian González G.-

Residentes del cerro Alegre, agrupados en la Junta de Vecinos número 75 "Alejandro Tinsley", presentaron ayer en la sesión del Concejo Municipal de Valparaíso su negativa a la construcción del proyecto inmobiliario que se está llevando a cabo en los terrenos donde antes estaba emplazado el Hospital Alemán, además de exponer el impacto que los trabajos generarían en la comunidad, por lo que exigieron paralizar cuanto antes las obras de la iniciativa.

Otro foco de la molestia, que ya cuenta con el apoyo de otras juntas de vecinos de sectores aledaños, de la Unión Comunal y de parlamentarios como el diputado Aldo Cornejo y el senador Ricardo Lagos Weber, se centró en la escasa participación que sienten se le da a la ciudadanía en los temas que a ellos les afecta.

"Nos interesa hacerle saber a la autoridad cómo se nos pasa a llevar en una serie de situaciones, como la no consulta sobre un proyecto que no tomó en cuenta la pérdida del patrimonio de la ciudad, la pérdida de un hospital. Y decirles también que acá no se hizo nada. Ese edificio se podría haber conservado sin ningún problema, el Estado lo podría haber adquirido, pero no hubo gestiones municipales para eso", explicó Bernardo Zamora, presidente de la junta de vecinos.

respuesta

El alcalde de Valparaíso, Jorge Castro, desestimó lo planteado por los vecinos, puesto que "todas las iniciativas que se están llevando a cabo están relacionadas a mantener el Hospital Alemán, lo que no puede ser posible, puesto que la infraestructura del mismo ya no existe".

El jefe comunal agregó que "acá se han cumplido todos y cada uno de los procedimientos. Tenemos una empresa constructora que compró el paño, tenemos un arquitecto que ha tenido especial cuidado con el cerro y tenemos la disposición de acoger a los vecinos en estas instalaciones. Acá no hay nada que se haya transgredido, nada que tenga que ver con algo que no se haya trabajado".

"Me hubiera encantado"

Pese a esta situación, el jefe comunal porteño sostuvo que "a mí también me hubiera encantado en su tiempo haber tenido los recursos como ciudad para poder comprar el paño y haber tenido una convicción distinta. Sin embargo, hoy estamos hablando de un hospital que no tiene continuidad, de un espacio que es privado y que cumple con las normas".

- "El edificio se podría haber conservado sin ningún problema, el Estado lo podría haber adquirido, pero no hubo gestiones municipales".

Bernardo Zamora, Pdte. Junta Vecinos cerro Alegre.

- "Las iniciativas están relacionadas a mantener el Hospital Alemán, lo que no puede ser posible, puesto que la infraestructura del mismo ya no existe".

Jorge Castro, Alcalde de Valparaíso.